

CAMINANDO JUNTOS



Este Boletín se elabora gracias al Área de Accesibilidad Universal del Excmo. Ayto. de Málaga.



CONTENIDOS:

- Día del Autismo
- III Jornadas de Autismo Málaga
- Convenio Educación
- Cambios en Respiro Familiar
- Próximamente
- Bibliografía

DMCA 2014

El pasado 2 de abril de 2014 celebramos el Día Mundial de Concienciación del Autismo.

Tanto en el Centro Pinares como en el Centro Quinta Alegre se organizaron dos actos paralelamente que consistieron en:

- Lectura del manifiesto
- Suelta de globos
- Fiesta para los/as chicos/as y sus familias

Para nosotros es muy importante que la sociedad tome conciencia sobre los Trastornos del Espectro del Autismo, porque ello facilitará desde un diagnóstico precoz hasta una inclusión total, con todas las posibilidades y situaciones que se puedan ir produciendo en el camino.

Este año también nos hemos sumado a la campaña a nivel mundial de Autism Speaks "Light it up blue", y el Ayuntamiento de la ciudad de Málaga se ha iluminado de color azul durante tres noches, la del 31 de marzo y 1, 2 de abril. Gracias a todas las personas que lo han hecho posible.

Desde Confederación Autismo España se ha elaborado una imagen que ha sido utilizada por todas las Entidades que formamos parte de ella, para que fuese muy visual



**AUTISMO Y TRABAJO.
JUNTOS ES POSIBLE**

Día Mundial de Concienciación del Autismo | 2 de abril





III JORNADAS DE AUTISMO MÁLAGA: PARA INCLUIRNOS, CONÓCENOS

Después de muchos meses de trabajo, por fin durante los días 3, 4 y 5 de abril de 2014 se llevaron a cabo las III Jornadas de Autismo Málaga bajo el título “Para Incluirnos, Conócenos”.

El objetivo de estas jornadas ha sido ofrecer un escenario en el que tanto profesionales como familiares pudiesen intercambiar posiciones sobre el Trastorno del Espectro del Autismo, con el que todos convivimos. Se hizo un recorrido por los temas de interés al respecto, como son la inclusión, comunicación, sexualidad,... Se realizó un itinerario por las diferentes etapas del ciclo vital y cómo influyen éstas en el desarrollo de una persona con autismo. Todos estos temas han sido expuestos por profesionales muy reconocidos y con una larga trayectoria y experiencia laboral al respecto. Para finalizar, tuvo lugar una mesa redonda en la que los familiares intercambiaron experiencias personales y nos dieron una visión más real del trastorno.

A las mismas asistieron alrededor de 200 personas y fueron inauguradas por el Excmo. Sr. Alcalde de Málaga, D. Francisco de la Torre, el Sr. Decano de la Facultad de Psicología de Málaga, D. Julián Almaraz y D. Francisco Gavira, miembro de la Junta Directiva de Autismo Málaga. También nos acompañaron la Sra. Concejala del Distrito Teatinos, Dña. Gema del Corral y su Directora, Dña. Eva Sánchez, y el Director del Área de Accesibilidad D. Juan Manuel.

El balance final que hacemos de las mismas es muy, muy positivo porque además de la buena acogida por parte de la sociedad, nuestros objetivos se han cumplido y ha sido un trabajo en equipo muy satisfactorio, la gente se quedó con ganas de más y eso es lo que importa.



De izquierda a derecha: D. Julián Almaraz, D. Francisco de la Torre y D. Francisco Gavira



D. Francisco de la Torre recogiendo la documentación de las Jornadas



Llegada al Salón de Actos

JUEVES 3 DE ABRIL DE 2014



D. Marcos Zamora, Psicólogo y Director Técnico de Autismo Sevilla



Dña. Rosa Álvarez, Psicóloga y Directora Técnica de Federación Autismo Andalucía



D. José Miguel Rodríguez, Catedrático en Psicología del I en arrie

VIERNES 4 DE ABRIL DE 2014



D. Lucas Gutiérrez, Psicólogo Infanto-Juvenil en el CEI de Motril



Dña. Ruth Vidrales, Psicóloga y Asesora Técnica de la Conferedación Autismo España



D. Chisco Fernández, Trabajador Social y Director de PAUTA

SÁBADO 5 DE ABRIL DE 2014



D. Daniel Comín, Director y Editor de "Autismo Diario"



Mesa redonda de Familias:(de izquierda a derecha) Pepe y Hortensia, Mario y Belén, Danilo y Rocío, Fran y Noelia

Momentos muy especiales e inolvidables...GRACIAS



CONVENIO EDUCACIÓN

El pasado 14 de enero se firmó un acuerdo de colaboración entre Federación Autismo Andalucía (al que pueden acogerse todas las Entidades Federadas) y la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, mediante el cual se permite la entrada de un profesional externo al Centro Educativo para que efectúe funciones de apoyo de la persona con TEA, siempre que la dirección del Centro lo permita. Desde entonces nuestra Entidad está trabajando para su puesta en funcionamiento lo antes posible.

El apoyo puede ser en horario escolar y/o extraescolar, válido en Centros Públicos y Concertados, para cualquier edad y modalidad educativa.

Actualmente es un servicio para el cual no existe subvención, por lo que tendrá un coste económico para las familias que será:

- Puesta en funcionamiento y matrícula: 350,00€ para socios y 400€ para no socios
Habrá un equipo de 4 profesionales que se encargarán de tener reuniones con la familia, firma del acuerdo de colaboración y reuniones con el Centro Educativo, elaboración del programa individualizado de intervención, formación y contratación del profesional que acudirá al aula y posteriormente todo el seguimiento y coordinación necesaria.
- Intervención en el Centro Educativo: 20,00€/ hora para socios y 30€/ hora para no socios
Incluye el desplazamiento del profesional al Centro Educativo, en Málaga capital, la intervención directa con la persona con TEA.

Desde la Asociación se coordinará y supervisará el trabajo que se está llevando a cabo en los Centros Educativos. Todos los profesionales serán contratados por Autismo Málaga. Si estáis interesados en este servicio debéis llamar a la Sede Social, 952.28.59.54, y concertar una cita con Verónica.

CAMBIOS EN LOS SERVICIOS DE RESPIRO FAMILIAR

Hasta el momento en el Servicio de Respiro Familiar que comprende estancia de fines de semana, talleres vacacionales y colonias de verano, hemos admitido a los usuarios/as atendiendo la demanda de las familias y así se podía hacer porque los usuarios/as que acudían al servicio eran de edades y características muy similares.

En los últimos meses hemos recibido demandas de usuarios/as nuevos por lo que ya hay grupos muy diferenciados con edad y tamaño corporal muy diferente, características y necesidades totalmente opuestas, es por ello, por lo que a partir de ahora recogeremos la demanda de las familias pero el servicio estará organizado por grupos, alternando “mayores y pequeños”, para dar la mayor cobertura posible.

El equipo técnico considera que esta es una medida totalmente necesaria e inmediata, ya que al organizar el servicio de respiro familiar en dos grupos, podemos planificar la programación con actividades acordes y coherentes a la edad de los usuarios y así fomentar la integración e inclusión (por ejemplo, un niño “pequeño” puede ir a un parque de ocio infantil pero uno “mayor”, aunque le guste, no sería una actividad adecuada para él). Con respecto a las rabietas, juegos entre ellos también estarán en igualdad de condiciones (fuerza, tamaño corporal, etc) garantizando así su seguridad y bienestar.

PRÓXIMAMENTE

- XII Gala por el Autismo
- Talleres Vacacionales de Verano
- Nueva página Web de Autismo Málaga
- Proyecto TIC, equipamiento para nuestras aulas
- Aula de Estimulación Sensorial

BIBLIOGRAFÍA DE INTERÉS

TÍTULO: “AUTISMO: DE LA COMPRENSIÓN TEÓRICA A LA INTERVENCIÓN EDUCATIVA”

AUTOR: Theo Peeters

RESUMEN: Obra esencial que aborda, con profundidad, la metodología para la incorporación y el uso de apoyos visuales en el entorno de niños y adultos con Trastornos del Espectro del Autismo, y que ofrece más respuestas que preguntas sobre dicha condición humana.



La Asociación de Padres de Niños y Adultos Autistas de Málaga somos miembros de:



TELÉFONO: 952 28 59 54

FAX: 952 28 90 37

E-MAIL:
sedesocialautismomalaga@gmail.com

PAGINA WEB: www.autismomalaga.org

La Asociación “Autismo Málaga” ha sido declarada de UTILIDAD PÚBLICA por Orden del Ministerio del Interior de 20 de marzo de 1997.